

Pengamanan Pilkada 2024, Polres Pasaman Apel Operasi Mantap Praja Singgalang

Syafrianto - PASAMAN.BNN.CO.ID

Aug 26, 2024 - 14:21



Pasaman, - Jajaran Polres Pasaman melaksanakan apel pergelaran Pasukan Operasi Mantap Praja Singgalang 2024 , hal ini dilakukan sebagai persiapan pengamanan Pemilihan Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024 yang akan berlangsung di wilayah hukum polres Pasaman . Apel ini berlangsung di halaman kantor Bupati pasaman, pada Senin (26/8/2024). bertindak sebagai inspektur upacara Kapolres Pasaman AKBP Yudho Huntoro,

S.I.K, M.I.K

Upacara gelar pasukan dimulai pukul 09.00 WIB ini dihadiri oleh Forkopimda kabupaten pasaman dan instansi terkait seperti, TNI, Satpol PP, Dishub, BPBD dan Satuan Perlindungan Masyarakat. keterlibatan berbagai pihak ini sebagai bentuk sinergitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya Pilkada serentak 2024 di kabupaten pasaman.

Kapolres Pasaman AKBP Yudho Huntoro, S.I.K, M.I.K dalam amanatnya menyampaikan, bahwa apel ini merupakan bentuk pengecekan kesiapan personel dan sarana-prasarana sebelum diterjunkan dalam pengamanan Pilkada Serentak 2024. Ia juga menekankan pentingnya sinergi antara TNI-Polri dan seluruh pemangku kepentingan untuk memastikan seluruh tahapan Pilkada berjalan aman dan lancar di kabupaten pasaman.

Dalam sambutannya, Kapolres juga mengingatkan berbagai potensi kerawanan yang perlu diantisipasi sejak dini, agar tidak mengganggu pelaksanaan Pilkada serentak 2024 di kabupaten pasaman, Ia menekankan pentingnya penanganan yang prediktif, profesional, transparan, dan akuntabel, serta mengoptimalkan peran Sentra Penegakkan Hukum Terpadu (Gakkumdu) dalam penanganan tindak pidana Pilkada.

"Operasi Mantap Praja singgalang -2024, yang akan berlangsung selama 125 hari mulai 27 Agustus 2024, dengan fokus pada pengamanan seluruh tahapan Pilkada mulai dari pendaftaran calon, kampanye, pemungutan suara, hingga penghitungan suara," ujar AKBP Yudho Huntoro.

Selain itu, Kapolres juga menyampaikan pentingnya netralitas aparat keamanan dalam pelaksanaan Pilkada ini. "Sebagai aparat keamanan, kita harus menjaga profesionalitas dan netralitas, tidak boleh berpihak pada salah satu pasangan calon. Tugas kita adalah memastikan bahwa proses demokrasi ini berjalan dengan baik dan tanpa gangguan," tegasnya.

Lebih lanjut, Kapolres mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan suasana damai dan sejuk selama proses Pilkada. "Partisipasi aktif masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga ketertiban dan keamanan. Mari kita bersama-sama mewujudkan Pilkada yang aman, damai, dan berintegritas," tambahnya.